

Zürich, im Februar 2017

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied unseres lieben

Heinz Tappe-Heusser

erfahren durften.

Besonders danken wir dem Bezirksältesten Heinz Briner für die schöne Gestaltung der Gedenkfeier und die einfühlsamen Abschiedsworte und dem Frauenchor für die musikalische Umrahmung.

Ganz herzlich danken wir dem Pflorgeteam des Altersheims Herrenbergli für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Dankeschön an alle, die mit uns in der Friedhofkapelle Eichbühl Abschied genommen und ihre Anteilnahme mit tröstenden Worten, liebevollen Umarmungen, Briefen, Zuwendungen und Blumen zum Ausdruck gebracht haben.

Die Trauerfamilien